

Rapport de Suivi et évaluation
de la confection de fosses septiques

(9)

Dans le cadre de l'amélioration de santé des populations de la commune rurale d'In-gall, plusieurs activités ont été prises au sujet dans le domaine d'hygiène et assainissement.

Après identification de ménages, une séance de confection de fosses septiques est lancée ce jour mercredi 15 mars 2017, financé par l'Association chlorophylle en partenariat avec la commune sous la supervision de l'Agent d'hygiène et assainissement de la dite commune.

Lors du suivi de cette activité, plusieurs observations ont été relevées :

I. Points forts

- Disponibilité et compétence des équipes,
- Crédit de main d'œuvre
- Respect de normes de fosses septiques (mesure en place, dosage ciment - -)

- disponibilité du matériel nécessaire (2)
- changement de comportements des populations (diminution d'écoulement des eaux usées dans les rues)
- Bonne pratique d'hygiène familiale

II. Points faibles

- Manque de moyens de vidange de fosses septiques.
- Etroitesse des certains endroits d'implacement pourtant indispensable pour la confection des fosses.

Suggestions

- Permission des activités entrant dans le cadre sanitaire en général et de l'hygiène générale en particulier (formation, sensibilisation, information) de la population pour un changement de comportement positif.
- Nise à la disposition de la population d'un citerne de vidange de fosses septiques.
- Crédit / confection de latrines individuelles pour diminuer certaines pratiques nuisibles à la santé (défécation à l'air libre) qui entraînent des maladies

telles que la diarrhée, la poly, les vers intestinaux ---- (3)

→ Recyclage des équipes pour aboutir à des résultats attendus.

Fait à M-zall le 05/05/2017.

chargée de Suivi et Evaluation

Mme Noussa Tânebou Ndiawar

